

### Kerstin Sauerwein aus der Leichtathletikabteilung des TV Weisel unterstützt Hilfsprojekt für den Leichtathletikverband Rheinland



Kerstin Sauerwein vom TV Weisel mit der Dankesurkunde des LVR für ihre Teilnahme am virtuellen Spendenlauf

Da dem Leichtathletikverband Rheinland (LVR) viele Gelder durch die Absage von Veranstaltungen wegfallen, hatten im April die Laufwarte des LVR zu einem virtuellen Spendenlauf aufgerufen:

**„Jetzt ist die Zeit gekommen, dass wir Aktiven etwas zurückgeben. Über Jahrzehnte haben der LVR und seine Mitgliedsvereine dafür gesorgt, dass wir unseren Sport genießen konnten. Wir bitten alle Aktiven, die laufen oder walken und damit den betroffenen Veranstaltern und dem LVR helfen möchten, teilzunehmen“.**

Insgesamt 618 Personen sind diesem Aufruf gefolgt und haben sich an dieser virtuellen Laufveranstaltung über den 7-wöchigen Zeitraum von Ostermontag bis Pfingstsonntag beteiligt, um den LVR und die betroffenen Vereine zu unterstützen. Eine von ihnen war **Kerstin Sauerwein** vom TV Weisel. Für sie war gleich klar, dass sie gerne dem LVR mit der Startgeldspende in Höhe von 10,00 EURO in dieser schwierigen Zeit helfen und so das für sie selbst Positive (viel Bewegung an frischer Luft) mit dem Nützlichen (Unterstützung des LVR) verknüpfen wollte. In der Zeit vom 13. April bis 31. Mai hat sie insgesamt 164,5 Kilometer mit Walken in der Mittagspause, bei abendlichen Touren und am Wochenende gesammelt. Dafür erhielt sie nun eine Dankesurkunde des LVR.